

2023-08-22

Tras "Hilary" queda restablecida la conexión carretera de BCS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioelindependiente.mx/2023/08/tras-hilary-queda-restablecida-la-conexion-carretera-de-bcs>

La Paz, Baja California Sur.-

El secretario general del gobierno de Baja California Sur (BCS), Héctor Jesús

Amparano Herrera, informó que se restablecieron los tramos carreteros Los

Cabos-Guerrero Negro para la circulación de la población en general; sin

embargo, recomendó a los automovilistas transitar con precaución.

Afirmó que el huracán "Hilary"

dejó un número importante de daños en infraestructura de edificios y hogares en

el municipio de Mulegé, así como importantes cortes en las carreteras hacia

aquél municipio, en donde actualmente se encuentra el gobernador del estado,

Víctor Manuel Castro Cosío, para hacer una revisión del impacto.

"Ayer me informó SICT que estaban

listas las carreteras desde Guerrero Negro hasta Cabo San Lucas que tenían la

posibilidad de que puedan pasar, claro, con las inconveniencias de que hubo

cortes en algunos arroyos de algunos municipios, sin embargo fueron arreglados

para que puedan tener un paso lento pero seguro" indicó Amparano Herrera.

El funcionario indicó que,

según la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transporte (SICT),

durante las próximas semanas continuarán las labores de restablecimiento y

mejoras a los tramos que se encuentran dañados y que, aún cuando ya se permita

el paso, las zonas de arroyos presentan importantes deterioros por el paso del

huracán.

"Recomendamos a todos los

usuarios de transporte público, transporte federal y a toda unidad que tenga las condiciones necesarias, que circulen con la precaución necesaria, de manera ordenada y no a altas velocidades porque pueden existir algunos derrumbes en las vías del estado" finalizó el funcionario.